
現在47歳　大分市生まれ
大分上野丘高校卒業、法政大学経済学部経済学科卒業　
大学在学中20歳の時にアナウンサーを志す

昭和51年7月15日

KRY山口放送にアナウンサーとして入社平成11年

OBS大分放送にアナウンサーとして転職、のちにディレクター平成18年

大分大学大学院経済学研究科　地域経営政策専攻にてMBA（経営学修士）取得
大分大学大学院経済学研究科博士課程　地域経営政策専攻入学のちに中退平成27年

政治団体「津久見の未来を一緒につくる会」を立ち上げる
津久見市中央町在住　叔父は津久見高校出身　母は臼杵商業高校出身令和5年

株式会社タイセイ（現cotta）入社
令和5年9月まで執行役員として売上高100億円、従業員200人のマネジメントに関わる平成30年

津久見商工会議所常議員、津久見ロータリークラブ会員
NPO法人まちづくりツクミツクリタイ会員地域活動

スポーツ観戦・読書・ドライブ
ユーチューバ― やってます
チャンネル名「石川正史の津久見チャンネル」

趣 味



津久見市民の皆さん　こんにちは　津久見の未来を一緒につくる会の石川まさしです。
いろいろと津久見市の将来を考えていますが、まず考えの基礎となる津久見市の人口を区毎にまとめてみました。平成26年3月末の人口が19,562人で令和5
年3月末の人口が15,703人でした。この10年間で3,859人減少し、減少率は津久見市全体で19.7％となります。簡単に見てみると、千怒が最も人口が多く減
少率も11.4%と一番低くなっています。反対に減少率が一番高かったのが保戸島で39％の減少でした。皆さんもなんとなくは感じていたと思いますが、数字
にすると明らかになりますね。
日本全体の人口が減っていく中で津久見市も例外ではなく人口は減っています。人口が減るのが悪いというのではなく、人口減少は当たり前という前提でこ
れから先のことを戦略的！に考えていかなければなりません。ご意見・ご感想をお待ちしております!! 




